

2022 年度 A E D 訓練器等助成事業 活動実績報告書

(2024 年度分)

団体名	あんしんポケットひらかた		
			

2024 年度は枚方市内の小学校、中学校の教職員向けの応急講習や、子育て支援の団体や福祉委員会からの依頼を受けて、乳幼児の保護者向けの応急講習など、40 件以上の講習を行いました。

AED を速やかに使用する重要性はだいぶ浸透してきたように思いますが、最近では女性の胸をはだけて AED を使用するとセクハラで訴えられるかも？という誤った認識も広がっているように感じます。実際に女性への AED の使用率が男性よりも少ないという事実もあるようなので、講習の際に、相手が女性であってもためらわずに AED を使用してほしいこと、善意で行った行為で罪に問われることはないこと、パッドを素肌に貼った後でタオルや上着などで胸元を隠してあげたり、人垣を作つて周囲の目線から隠してあげること、なども同時に伝えるようにしています。

今年度で助成期間の 3 年間は終了しますが、来年度からも助成していただいた機器を使って、ますますたくさんのお問い合わせをうながしたいと思います。

3 年間、本当にありがとうございました。